



LIDERES MUNDIALES. Washington, octubre 1. Presidieron la reunión anual del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial, de izquierda a derecha: El Pdtte. de E.U., Ronald Reagan; el mandatario colombiano Virgilio Barco; Jacques de Larosiere, del FMI y Barber Conable, del BM. (AP).

Sandinistas Monopolizan la Banca y Exportación

MANAGUA, octubre 1 (DPA).— La banca está totalmente controlada por el Estado desde 1979, año de la derrota de la dictadura familiar de los Somoza, que provocó cambios en la política económica del triunfante movimiento dirigido por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), revela el infor-

me de fuentes vinculadas con el régimen de Managua.

La rama de la construcción reporta el 90 por ciento bajo control del Estado y el 10 por ciento en manos de pequeños productores. La minería tiene el 95 por ciento para el Estado y el 5 por ciento para los pequeños productores (guirise-

ros).

El sector privado fuerte controla el 30 por ciento de la producción agropecuaria, mientras los pequeños propietarios el

—Favor pase a la página 30.

Reducción de Misiles en Europa Tratarán E.U.-URSS

WASHINGTON, octubre 1 (AP).— La Unión Soviética se unió hoy al gobierno de Ronald Reagan en pronosticar que, de la reunión cumbre informal que ambas superpotencias mantendrán el próximo fin de semana en Islandia, podrían surgir reducciones en los arsenales de proyectiles nucleares que tienen en Europa.

El secretario presiden-

cial norteamericano Donald T. Regan dijo que los dos días del encuentro entre Reagan y el dirigente soviético Mijail S. Gorbachev "podrían conducir a una mejor comprensión y, quizás, a algunas concesiones a fin de llegar a un acuerdo de modo que tengamos algunas reducciones armamentistas".

Por su parte, el vocero

—Favor pase a la página 9.

Llaman a Población a Empadronarse en Chile

SANTIAGO DE CHILE, octubre 1 (AP).— Los chilenos podrán inscribirse en nuevos padrones electorales dentro de cinco meses, de acuerdo con una ley promulgada hoy por el gobierno militar, que destruyó tales registros al asumir el poder hace 13 años.

La ley apareció hoy en el "Diario (Gaceta) Oficial" con las disposiciones

sobre el funcionamiento de la oficina electoral del Estado y las regulaciones para que la ciudadanía pueda inscribirse en los padrones que darán derecho a sufragio.

El cuerpo legal consta de 98 artículos permanentes y nueve transitorios, en que se establece que las "juntas inscriptorias" en cada comuna

—Favor pase a la página 30.

18 Rusos Expulsados de ONU Permanecen en E.U.

MOSCU, octubre 1 (EFE).— Un total de dieciocho funcionarios soviéticos en Naciones Unidas del grupo de los 25 que recibió orden de abandonar Estados Unidos, siguen su trabajo con normalidad, aseguró hoy un portavoz oficial.

Boris Pyadyshv, vicedirector del Departamento de Información del Ministerio de Asun-

tos, afirmó hoy en rueda periodística que "solamente salieron de Estados Unidos siete funcionarios, en el momento en que se recibió la petición norteamericana".

El portavoz aclaró que "la solución a este caso, que constituye un acto de provocación, se podrá encontrar razonablemente en el encuentro de

ALZA BRAZO EN SEÑAL DE VICTORIA. Washington, octubre 1. El corresponsal norteamericano Nicholas Daniloff alza el brazo al llegar a la sede de la revista "U.S. News and World Report", para la cual trabaja. Daniloff fue liberado luego de permanecer arrestado por un mes en Moscú. (AP).

Tensión Actual Impide a Walesa Recibir Galardón

VARSOVIA, octubre 1 (UPI).— El fundador de la organización sindical Solidaridad, Lech Walesa, dijo hoy que trataría por todos los medios de viajar a Estados Unidos este mes para recibir un galardón de la fundación que otorga los premios a la "integridad", y que le fue concedido por su pensamiento independiente.

"Me gustaría ir, pero la situación en mi país es peculiar ahora", expresó Walesa, luego de una conversación de una hora con el presidente de la fundación que le otorgó el galardón, John Roger, quien lo visitó en la ciudad portuaria de Gdansk.

va situación surgida en Polonia con la amnistía gubernamental otorgada a 225 prisioneros políticos, la mayoría de ellos dirigentes de Solidaridad, que fueron liberados el 15 de septiembre.

Walesa pidió el martes al gobierno el inicio de un diálogo, pero la proposición fue rechazada. Un dirigente de la región de Varsovia de Solidaridad y del comité clandestino de coordinación, quien fue detenido el 31 de mayo y salió en libertad por la amnistía, declaró a periodistas occidentales que tras el rechazo de la oferta de diálogo su grupo operaría

—Favor pase a la página 30.

Sustituyen a Jefe del Estado Mayor de Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 1 (ACAN-EFE).— La jefatura de las Fuerzas Armadas de Honduras separó hoy al coronel Amílcar Castillo como jefe de estado mayor conjunto, y en su lugar fue nombrado el coronel

Roberto Martínez Avila, según informó una radio local, aunque la noticia no pudo ser confirmada oficialmente.

El jefe de relaciones públicas del ejército hondureño dijo no tener conocimiento de los cambios anunciados hoy, mientras que en varias unidades militares donde supuestamente también se realizaron cambios, tampoco se logró

obtener información.

Los informes periodísticos fueron divulgados hoy por "Radio América".

El coronel Roberto Martínez Avila es un oficial que años atrás desempeñó altos cargos en diferentes ramas de las Fuerzas Armadas de este país.

El coronel Amílcar

—Favor pase a la página 9.

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, octubre 1 (UPD).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 a 947 puntos en la lonja local. Se vendieron 8,065 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	189.00
El Salvador	189.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	179.25.

Jefe F.A. de Honduras Puede ser Reelecto

TEGUCIGALPA, octubre 1 (ACAN-EFE).— El Embajador de Honduras en Nicaragua afirmó que el jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Humberto Regalado Hernández, puede ser electo para un próximo periodo en ese cargo.

En una entrevista concedida a una radioemisora local, el coronel Efraín Lizandro González Muñoz señaló que la constitución no le prohíbe a Regalado que pueda

ser reelegido, pues el alto jefe castrense solamente está cumpliendo con un periodo que le faltaba a su antecesor, el también general Walter López Reyes.

Según las leyes hondureñas, el consejo superior de las Fuerzas Armadas deberá presentar en diciembre una terna de oficiales ante el Congreso Nacional para elegir al nuevo jefe de la

—Favor pase a la página 32.

En Managua Aumentan 333% Tarifa del Transporte Urbano

MANAGUA, octubre 1 (ACAN-EFE).— El régimen sandinista aumentó hoy en un 333 por ciento las tarifas del transporte urbano y anunció la llegada al país de 94 buses de fabricación española.

Los pasajeros, a partir de hoy, comenzaron a pagar diez córdobas (14 centavos de dólar), en vez de los tres (unos cuatro centavos de dólar) que pagaban por el pasaje del transporte urbano.

El dirigente socialista

Domingo Sánchez criticó la medida gubernamental, porque afecta la economía de los trabajadores de más bajos salarios, que tienen que abordar dos autobuses para trasladarse a sus ocupaciones.

El sindicalista abogó por un "reajuste salarial" de los trabajadores, para enfrentar la "grave crisis" que atraviesa esta nación centro-

—Favor pase a la página 32.



DESAFIA A REGIMEN. Gdansk, Polonia, octubre 1. El dirigente del sindicato "Solidaridad", Lech Walesa, anunció la creación de un consejo de siete ex-miembros del movimiento, el cual luchará por restablecer el sindicalismo libre, perseguido por el gobierno. (Reuter).